



右/当センター冬の木々 左上/シロフフュエダシャク 左下/ツグミ

たというのも驚きです。
暖冬傾向が続いていると
はいえやはり冬は寒いと人
間は感じますが、どんどん
北上している昆虫たちがい
ます。当センターが開館し
たころにはこの辺りにいな
かつたツマグロヒヨウモンが
今は普通にいますし、
2000年代に目撃される
ようになつたナガサキアゲ
ハも定着しています。最近
ではカメムシたちが増え果
樹園などに被害をもたら

年1月、所沢では最高気温が10°Cを超えた日が9日、最低気温がマイナスになつた日は22日あり、最も低い日は-4.5°Cでした。2024年はといふと10°Cを超えた日は20日、マイナスだった日は16日で最も低い日で-3.3°Cでした。そして2月には20°Cを超えた日が2日あつたというのも驚きです。

初春や新春という言葉があふれる新年。暦の上では最も寒い時期で、2025年は2月3日が『立春』で春となります。1995

すので問題になっています。寒さに弱いカメムシの仲間が越冬できるようになつたことが数を増やしている要因の一つです。



コウバイ
画 堅香子の会

おすすめの 取組み

開館 30 周年記念講演会

狭山丘陵未来学への誘い

日時：2025年3月8日10時から
会場：当センター

詳しくは、裏側イベント欄をご確認ください。

開館 30 周年記念

30年のありったけ展

30年を振り返り、感謝の気持とともに、30年分のアリタたけを展示します



狹山丘陵
出前講座を
ご利用下さい。



狭山丘陵の動物や植物のことを多くの方に
知って頂きたいと思い企画しております。